



Tischtennisführerschein im Jugendzentrum Sindorf

Jugendtrainer des TTC Türnich-Brüggen fördern Kinder

Kerpen, 07.11.18

Tischtennis ist eine sehr spannende und vielseitige Sportart, die oft unterschätzt wird. Um die Begeisterung für diesen Sport zu wecken, haben der TTC Türnich-Brüggen und das Jugendzentrum Sindorf ein Projekt ins Leben gerufen, um Kindern in Form von Schnupperkursen diese Sportart näher zu bringen, denn zwischen Ping-Pong und „richtigem“ Tischtennis besteht ein großer Unterschied. Bei den regelmäßig angebotenen kostenlosen Trainerstunden im Juzu lernen die Kinder durch die ausgebildeten Jugendtrainer die Sportart näher kennen und bekommen spielerisch den Umgang mit Ball und Schläger vermittelt. Sie lernen Spielregeln, korrekte Schlägerhaltung und diverse Schlagarten. Mit dem Tischtennisführerschein können die Kinder immer ihren Fortschritt verfolgen und erhalten Teilnehmerurkunden. Alle Infos unter 02273/5927010 und auf www.jugendzentrum-sindorf.de.